

**ACTA DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DE LA COMISIÓN DE
CALIDAD DE CENTRO
CELEBRADA EL 4 DE MAYO DE 2022**

En Madrid, siendo las 12:30 del 4 de mayo de 2019, en la Sala de Juntas de la Facultad de Derecho de la UCM, en primera convocatoria, se reúne la Comisión de Calidad del Centro de la Facultad de Derecho.

ASISTEN

D^a Clara Isabel Cordero Álvarez
D. José Manuel Chozas Alonso
D. Jorge Fernández-Miranda Fernández-Miranda
D^a María Roca Fernández
D. Fernando Gascón Inchausti
D^a. Nuria García Piñeiro
D^a Ana Fernández García
D. Faustino Martínez Martínez
D^a. Marta Iglesias Berlanga
D. Guillermo Schumann

Han excusado su asistencia

D. Ricardo Alonso García
D. Sergio González Fernández

Orden del día:

Primer y único punto: Propuesta nombramiento del nuevo representante de alumnos de posgrado (doctorado) para la Comisión de Calidad de Centro: Don Alberto Ferrari Puerta en sustitución de Don Guillermo Schuman

La Vicedecana de Calidad indica que felizmente tenemos que proponer un nuevo representante de alumnado de posgrado para la Comisión de Calidad de Centro dado que el que está en la actualidad, Guillermo Schumann, ha perdido su condición al haber alcanzado el grado de Doctor y cambiar su condición. A este respecto, se propone como nuevo representante de alumnos de posgrado para la Comisión de Calidad de Centro a Alberto Ferrari Puerta, estudiante de doctorado vinculado al área de conocimiento de Derecho Eclesiástico, siendo su director de tesis FERNANDO AMÉRIGO. Si se aprueba la propuesta, ésta se eleva a la Junta de Facultad o Comisión Permanente para su ratificación para que se cumpla la normativa reguladora del SGIC. Se somete a consideración de las Comisiones dicha propuesta y se aprueba por unanimidad.

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12:40 horas.